

## Danrem 142/Tatag Buka Latihan Dasar Disiplin dan Wasbang kepada pegawai BRI

M Ali Akbar - [SULBAR.XPRESS.CO.ID](http://SULBAR.XPRESS.CO.ID)

Jan 13, 2024 - 12:06



Mamuju – Korem 142/Tatag melaksanakan kegiatan Pelatihan Dasar Disiplin dan Wawasan Kebangsaan kepada pegawai Bank BRI Cabang Mamuju dengan jumlah peserta 250 orang





Kegiatan ini dibuka langsung oleh Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si bertempat di Lapangan Upacara Tammajarra Makorem 142/Tatag Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Sabtu (13/01/2024)



Latihan Disiplin dan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) memiliki arti penting dalam rangka lebih mempertebal rasa kebangsaan serta meningkatkan rasa cinta tanah air dan bangsa, semangat dalam membela negara, salah satunya dengan menunjukkan kedisiplinan dan loyalitas kerja.





Danrem 142/Tatag dalam sambutannya mengucapkan selamat datang di Kesatriaan Makorem 142/Tatag, kegiatan ini merupakan pelatihan untuk mewujudkan generasi muda yang mempunyai sikap mental dan karakter. Sikap dan karakter yang dicirikan oleh adanya rasa cinta tanah air, kesadaran berbangsa dan bernegara, setia kepada Pancasila sebagai ideologi Negara, rela berkorban bagi Bangsa dan Negara.



“Berbagai pengetahuan maupun keterampilan dasar yang diberikan selama kegiatan ini sekalipun bersifat pengenalan, jika masing-masing peserta mampu

menggali esensi dan makna kegiatan yang dilakukan, tentunya akan memberikan manfaat positif, baik bagi pembinaan fisik dan mental maupun serta peningkatan disiplin perorangan,” kata Danrem 142/Tatag

Danrem juga menambahkan bahwa kedekatan kita dengan teman-teman dari BRI seakan tidak terpisah, BRI selalu dekat di hati,” ujar Jenderal Bintang satu Itu

“Perlu diketahui bahwasanya antara kita TNI selaku Komponen Utama dan BRI sebagai Komponen Pendukung sebagai warga negara apabila terjadi Perang maka komponen pendukung dapat membantu sesuai dengan peran dan tugasnya,” terang Brigjen TNI Deni

“Kepada para pelatih dan pendamping serta segenap pihak terkait yang mendukung kelancaran kegiatan ini, saya berpesan agar laksanakan kegiatan ini dengan penuh rasa tanggung jawab, perhatikan faktor keamanan dalam pelaksanaan latihan ini sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar,” pungkasnya